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为深入贯彻“百千万”调研活动，近

期，开发区城管办党员干部利用休息时间

组队，入户走访海天城社区居民。通过与

居民群众的深入交流，认真查摆问题，收

集意见建议，尽力解决群众最关心的问

题。

本次走访调研的居民，大多在下沙居

住十年以上，他们真真切切地看着开发区

城市面貌和小区周围环境的改变，看到了

沿江风景优美、居住环境怡人如何做到。

在介绍开发区近几年发展情况、“双城”建

设、“六大硬仗”和城管办年度重点工作

后，调研组成员还当起了垃圾分类宣传

员，详细了解居民目前家中垃圾分类以及

垃圾袋发放、智能化小区推进等情况。针

对“什么是垃圾分类”、“为什么垃圾分

类”、“如何做好垃圾分类”，向居民们做了

深入浅出的讲解。开发区产生的生活垃

圾量逐年递增，深入推进垃圾分类工作是

从源头上控制垃圾的增长量，通过垃圾分

类工作，可以使厨余垃圾减少 30%，一定

程度降低垃圾填埋量和焚烧量。

住海天城的退休老党员周老师说：

“垃圾分类是造福千家万户的行为，需要

我们每个人自觉行动。海天城小区推进

智能化垃圾分类后，效果很明显，我们都

扫码领了厨余垃圾袋，我家用不同垃圾桶

进行分类放置，一个装厨余垃圾、一个装

其它垃圾。”周老师还给城管办提出意见

建议，他建议，小区物业、业委会、社区的

人员要整合起来，协同推进垃圾分类工

作，还建议垃圾分类工作做得优秀的家庭

代表要现身说法，影响和带动周围身边的

居民，营造良好的环境氛围。

接下来，城管办党支部将继续根据开

发区推进“百千万”活动常态化制度化工

作部署，继续与居民群众面对面，走访入

户时结合垃圾分类等关键小事进行宣讲

倡导。并计划与海天社区开展主题党日

共建，邀请海天社区党员参观杭州金株环

境科技有限公司，了解分类后的餐厨垃圾

如何进行资源再生、再利用，如何实现垃

圾减量。同时，将组织垃圾分类的专题培

训和座谈，宣讲垃圾分类知识，听取广大

党员对垃圾分类真切的看法和意见建

议。 本报记者 朱燕

城管办开展“百千万”调研，不忘宣讲垃圾分类

围绕开发区打赢“六大硬仗”之“项目

大推进”中心工作，近日，开发区建设局

“百千万”调研小组一行走访查看了杭政

储出（2017）7 号地块、杭政储出（2017）

39 号地块、保利像素、宋都东郡国际等在

建重点社会投资项目推进情况，并与各项

目负责人座谈交流。

现场，各项目负责人介绍了项目进展

情况、工期安排并提出了目前存在的困难。

“我们项目是装配式建筑，建筑构件

大部分是厂家制作好的，再用大型货车运

到现场组装。”杭政储出（2017）7 号地块

项目负责人说，因为车辆和构建体积都很

大，比较占地方，加上构建数量多，吊装时

会经常占道。“我们想问下吊装临时占道

办手续能不能快些？现在办理审批流程，

有些繁琐。”

“我们会跟城管部门协商，尽量加快

审批流程速度，确保项目建设如期推进。”

建设局工作人员说，希望施工方在占道吊

装时，能够做好防护措施。

“作为重点社会投资项目，我们还很

关心项目附近的配套情况。”杭政储出

（2017）7 号地块项目负责人问起附近配

套情况。

“大学城北公共服务中心快建好了，

启源幼儿园、大学城北规划幼儿园、启源

中学都在建设中。”建设局工作人员说，附

近的配套设施会越来越完善。

保利像素及宋都东郡国际项目正处

于收尾阶段，这两个项目负责人最关心如

何加快项目竣工交付。“我们会提前介

入。”建设局中工作人员表示，检查中发现

了什么问题，会提前提出整改意见建议，

助推项目完成验收。

“我们是精装修住宅房，项目竣工后还

会有些工人要做维护工作。”保利像素项目

负责人问，能不能延期拆除工地宿舍。

“一般情况下，项目竣工后，工地宿舍

用房是要马上拆除的。”建设局工作人员

表示，考虑到这个项目的特殊性，会考虑

延期拆除。

此次调研走访中，还讨论研究了建设

工程领域农民工工资分账管理、项目对外

展示等问题。

本报记者 钱慧慧

建设局调研组走访重点社会投资项目
了解进展情况，助推各项目建设

本报记者 陈素萍

邵立春在智格社区蹲点调研时强调

要谋划好小区环境综合提升改造文章

4 月 20 日，开发区党工委书记、管委会主任邵立

春再次前往下沙街道智格社区，开展“联百乡结千村访

万户”调研活动。

现场，邵立春走进部分居民家中，和小区居民一起

话家常、议民生，为他们办实事、解难题。他强调，智格

小区的区域位置非常好，如果在社区管理、环境提升等

方面再加把力，将小区的提升改造切实做好了，老百姓

的生活必将更美好。开展“百千万”调研活动，就是要

把群众呼声作为第一信号，把群众需要作为第一选择，

把群众满意作为第一标准，推动党员干部到基层一线

解决问题，从群众中寻找解决问题的办法。

“看看你们有什么困难，对我们工作有什么意见建

议。”在小区居民孙财明家客厅的沙发上入座后，邵立

春说明来意。

和智格社区大部分人一样，孙财明过着“房东”的

幸福生活，家里一幢 4 层楼高的房子，除了二楼留下

80多方自己住，其他房间都已经出租。看到邵书记来

访，孙财明爱人高条英感叹到：“现在生活好了，随便想

吃一点好的都有了，真是过上了品质生活。”

同时，邵书记认真倾听了社区发展过程中遇见的

难题。孙财明夫妻俩介绍说，让他们忧心的事儿主要

有三件：一是小区晚上乱停车问题，不少人车辆乱停，

导致道路拥堵，极有可能导致消防车等车辆无法顺利

开进小区；二是水压不足的问题，夏天用水高峰期，三

楼四楼的水就有点压不上去，有时候热水器都供不上；

三是小餐饮的油烟和噪音问题。

居民的难处，邵书记一一记在了心里。他现场要

求街道和社区切实把握好小区的建设和管理工作，特

别是加快完善水、电、气等生活配套，加快协调督促解

决。

在智格社区 139 号胡金生家中，胡金生的父亲胡

张友正在剥山核桃，老爷子今年已经 84 岁，他曾是智

格村的赤脚大夫，现在身体依旧很硬朗，看到邵书记登

门，老人家捧出了自己炒的葵花籽招待。胡张友说：

“现在生活好了，基本没有什么意见要向政府提，但如

果能把每家每户门口的绿化整治一下、把小饭店规范

一下就更好了。”

对居民胡张友反映的问题和建议，邵立春高度重

视，他指出，开发区正在大力实施“三大战略”，加快推

进“双城”建设，社区要结合“六大硬仗”部署要求，围绕

违章建筑拆除，转变发展理念，谋划好小区环境综合提

升改造这篇文章。

“邵书记，你好啊，以前只在报纸上看到过名字，真

没想到会到我家里来！”在智格社区 266 号，居民汪爱

凤刚刚把她五个月大的小孙子哄睡，看到邵书记来访，

她连忙搬来凳子请客人进家里坐。汪爱凤说：“平日

里，影响我家的，也是小饭店的油烟问题，坐在一楼大

厅里油烟味就很重。”

在认真听取了居民的情况介绍后，邵立春表示，居

民小区临街设置餐饮店是一个普遍的问题，其油烟扰

民、废水直排等问题对小区内居民的生活有较大的影

响。结合“六大硬仗”，社区要尽快摸排清楚情况，大力

推进小餐饮店业态的调整，实现业态转型升级。对合

法经营的餐饮店，相关部门也要进一步规范油烟的排

放、餐厨垃圾的统收统运和废弃处理装置的有效落实，

还老百姓一个良好的生活环境。


